

## COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA "Príncipe de Asturias"

Integrado a la Red de Centros Españoles en el Exterior

Guatemala, 13 de julio de 2022

## **NOTIFICACIÓN 07-2022**

Estimados padres de familia:

Después de un atento saludo, les trasladamos información importante para tomar en cuenta en los próximos días.

## **REGRESO A CLASES PRESENCIALES**

Les recordamos que el regreso presencial lo tendremos a partir del 18 de julio, teniendo en cuenta las siguientes normas:

- Uso obligatorio y adecuado de la mascarilla o tapaboca, tanto en espacios abiertos como en espacios cerrados, independientemente del color de alerta sanitaria (Acuerdo Ministerial 190-2022, inciso C, publicado el 08 de julio de 2022).
- Se recomienda que la mascarilla sea de tipo KN 95 para los estudiantes de 12 años en adelante, y quirúrgica para los alumnos de Preprimaria y Primaria hasta quinto grado. Deberán traer 2 mascarillas de repuesto.
- El único momento en que el alumno podrá quitarse la mascarilla en el Colegio, es al momento de comer, lo cual hará en un sitio fijo y no en traslados o salidas,con la recomendación (del Dr. Erwin Calgua, epidemiólogo) de no hablar mientras está comiendo para evitar aspersión y provocar un posible contagio del virus.
  Para hablar, deberá ponerse la mascarilla de nuevo.
- Los alumnos deben traer su propia agua embotellada. Está totalmente prohibido compartir alimentos.
- Comunicar oportunamente si en su círculo familiar hay una persona que presenta síntomas de COVID-19, o haber tenido contacto directo con una persona que ha dado positivo a la prueba COVID-19.

Es importante cuidarse en casa, estar conscientes y ser responsables de no enviar a sus hijos si tienen síntomas o si el estudiante tuvo contacto con alguien positivo. Si al ingresar al Colegio o en el trascurso de la mañana observamos que su hijo(a) presenta algún síntoma relacionado con <u>COVID-19</u>, alergias o gripe, se llamará a sus padres para que vengan a recogerlo, debiendo hacerlo de manera inmediata para beneficio de todos. No podrá quedarse en el Colegio, si presenta síntomas.

Considerando lo anterior, el Tercer Bimestre lo concluiremos en sistema híbrido, teniendo la opción de la presencialidad o modo virtual; se tiene previsto realizar las evaluaciones síntesis de dicho bimestre en modo virtual.

Tener presente el horario escolar actual:

- De lunes a jueves en P-1 y P-2: de 8:00 a 12:30 horas
- De lunes a jueves en P-3, Primaria y Secundaria: de 8:00 a 14:15 horas
- Viernes: el horario para todos los alumnos de 8:00 a 13:00 horas.

De acuerdo a las orientaciones que el Ministerio de Salud y Educación proporcionen, se tomarán en el Centro, las decisiones respectivas para el Cuarto Bimestre.

Recordamos a todos que el virus que dio origen al COVID-19 no solo sigue presente, sino que seguimos observando un notable aumento de casos positivos, por lo que necesitamos ser prudentes y cumplir las normas establecidas.

COMISIÓN COVID, CONSEJO ACADÉMICO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN